
医療・介護等関係者を対象とした事例検討会 アンケート結果 

2024.10.7 東伊豆町会場 

出席者 25名 アンケート回答 22名 

 

１.  回答者の働く事業所の所在地 

東伊豆町 河津町 下田市 南伊豆町 松崎町 西伊豆町 その他 計 

11 14      25 

  

2. 3 回答者の所属と職種 

※（ ）は兼務 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
医療 

機関 

訪問 

看護 薬局 
介護

施設 

介護 

事業所 

福 祉   

事業所 
社協 包括 行政 

その

他 
計 

医師            

歯科医師            

看護師            

薬剤師   2        2 

歯科衛生士            

理学療法士            

作業療法士            

言語聴覚士            

介護支援専門員    1 7   2   10 

相談員 1   1 1      3 

ヘルパー            

介護職員     1      1 

栄養士            

社会福祉士 2    （1）   1   3 

精神保健福祉士            

保健師            

事務       1  1  2 

その他 3         1 4 

計 6  2 2 9  1 3 1 1 25 



4. 勉強会について 

評価【➀大変参考になった ②参考になった ③参考にならなかった ④どちらでもない】 

(1) 今回の勉強会、内容はいかがでしたか。 

評価 

①  ②  ③  ④  計 

15 8   23 

 

【   感 想   】  

・困難ケース抱え込まず、いろんな機関と連携を取りながら進めていきたいです。 

・事例のようなケースの相談があった時にチームの一人として関われるようにもっと勉強したいと思い

ました。 

・予後予測をしながら、専門機関と協力する事で具体的な支援策がみつかると思いました。 

・色々な専門職の特性をいかした意見を聞くことができて、大変勉強になりました。 

・在宅での支援の判断などのむずかしさを感じたケースであった。 

・リスクマネジメントは必要であると改めて思いました。 

・自分だけで抱え込まず、専門の人に繋げていく事を学びました。 

・ものすごく勉強になりました。 

・連携の方法を学びました。CMとして、介入のタイミングを見極めたいと感じました。 

・和泉さんの関わりに感銘を受けました。私も見習って頑張ります。 

・多職種の方の意見を色々聞けて良かったです。 

・なかなか介護や在宅の現場、現況ついて知る機会がないので貴重な時間になりました。 

・時系列からの課題の見出し繋ぎ完結する考え方わかりやすかったです。 

 専門職のかたの意見が大変参考になりました。 

・むずかしかったです。でも勉強になりました、今後につなげていきたいです。 

・各機関、様々な方とつながる事ができました。 

・ケアマネとして、つなげるタイミングを考えていきたいと思う。 

・困っている人を助けるために、何が出来るかを多職種で考え今後に生かせると良いと感じました。 

・家族への支援やアプローチについてのご意見を出せなく申し訳なく思いました。 

・本人の目線、妻の目線、長男の目線、それぞれ情報を重層的にみて初めて全体像が見えてくるのかなと

おもいました。 

・家族の問題となるとなかなか関われないので、そういった時に包括支援センターにつなげる事で新し

い対処ができる可能性がある事がわかったので活用したい。 

・貴重な事例提供をありがとうございました。 

・専門職に相談し、一人で抱え込まないようにしていきたいと思いました。エンディングノートを活用す

れば聴き取りしやすいと勉強になりました。 


